



PRESSEMITTEILUNG

Nr.231/GP

19.09.2014

Huml setzt auf Investitionen an bayerischen Kliniken - Bayerns Gesundheitsministerin bei Spatenstich für Neubau am Krankenhaus Aichach

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml wirbt für Investitionen in moderne Standards an bayerischen Kliniken. Anlässlich des Spatenstichs am Krankenhaus Aichach am Freitag betonte Huml: "Wir wollen allen Menschen im Freistaat eine moderne Versorgung in den bayerischen Krankenhäusern bieten. Dafür sind Investitionen in Gebäude und in die Ausstattung nötig. Für den Neubau am Krankenhaus Aichach stellt der Freistaat Bayern fast 24 Millionen Euro zur Verfügung."

Die Ministerin ergänzte: "Heute feiern wir auch 150 Jahre Krankenhausversorgung in Aichach. Mit dem Spatenstich für den Neubau treffen so Vergangenheit und Zukunft aufeinander: Gemeinsam mit dem Landkreis Aichach-Friedberg stellen wir heute die Weichen für eine zeitgemäße und leistungsfähige medizinische Versorgung in der Region."

Huml betonte zugleich: "Krankenhausförderung ist eine kontinuierliche Aufgabe. In engem Schulterschluss mit den kommunalen Partnern haben wir deswegen den Förderetat für die Krankenhäuser auch 2014 auf dem hohen Niveau von 500 Millionen Euro beibehalten."

Bei dem Bauvorhaben am Krankenhaus Aichach werden auch umweltgerechte Maßnahmen berücksichtigt. Das Bayerische Gesundheitsministerium unterstützt mit dem Konzept "Green Hospital" bayerische Krankenhäuser bei einer ökologischen und gleichzeitig leistungsstarken Ausrichtung. Huml betonte: "Gerade der Neubau in Aichach bietet die Chance, den 'Green Hospital'-Gedanken zu verwirklichen. Dieser zukunftsweisende Ansatz wurde in den Planungen - wo immer möglich - bereits umgesetzt."